

Les élus participent à la conférence de presse annonçant la tenue du *Challenge de Brossard*

Brossard, le 17 juillet 2014 – Le maire suppléant, Claudio Benedetti, accompagné d'élus, a assisté à la conférence de presse organisée au restaurant La Cage aux Sports du quartier DIX30, le mardi 15 juillet dernier, afin d'annoncer officiellement la tenue de la 29^e édition du tournoi international de soccer du *Challenge de Brossard*.

Les élus étaient enthousiastes de prendre part à cet événement aux côtés des membres du comité organisateur du tournoi, des bénévoles, des partenaires et des joueurs.

La Ville est fière de soutenir l'organisation de cette compétition sportive de haut calibre qui se déroulera à Brossard, du 1^{er} au 3 août, et qui permettra à plus de 130 équipes de jeunes âgés de 8 à 18 ans, en provenance de partout au Québec, du Canada et des États-Unis, de se dépasser dans leur sport.



Le maire suppléant de Brossard, Claudio Benedetti est entouré de Chiheb Charchour, président du conseil d'administration de la Caisse Desjardins de Brossard, de Frank Scartozzi, président de l'Association de soccer de Brossard, de Pierre Jetté, conseiller municipal (secteurs I-O-R), de Justine Léveillé, joueuse de l'équipe U-13, de Lise-Andrée Dorvélus, directrice générale du Challenge de Brossard, de Léonie Portelance, joueuse de l'équipe U-13, de Steve Gagnon, conseiller municipal (secteurs B-C), et de Hoang Mai, député du comté de Brossard-La Prairie.